



学校だより

令和5年7月7日

第12号

横芝っ子



1学期も残りわずか、子供たちは、授業で1学期のまとめのテスト行ったり、休み時間にいっぱい汗をかいて遊んだり、充実した毎日を過ごしています。学期末ということで、早帰りの日も多くなります。夏休みまであと少し、安全と健康に気を付けて過ごして欲しいと思います。

保護者個人面談について

来週14日(金)から3日間、保護者個人面談を行います。短い時間ではありますが、1学期の学校でのお子様の様子をお話しできればと考えております。ご多用な中だとは思いますが、以下の内容をご確認の上、ご来校いただけますよう、お願い申し上げます。

<日 時> 7月14日(金)・18日(火)・19(水)

13:30~16:30 ※個々の時間については、7月3日付の文書でご確認ください。

<場 所> 各教室

※教室前の廊下は、暑くなることが予想されます。面談前の待機場所として、1階少人数教室・会議室、2階少人数教室・外国語室を開放しますので、ご利用ください。

<その他> ○都合が悪くなった場合には、担任までお知らせください。

○駐車場は、グラウンドとなります。南門からの出入りのみとなります。

※当日の天候により、駐車場所に変更が生じた場合、「スクリレ」にて連絡をいたします。

○児童昇降口よりお入りください。

○上履きをご持参ください。

シャボン玉遊び(1年生)

5日(水)、1年生が生活科の「おもしろいあそびがいっぱい」の学習の一環として、シャボン玉遊びを行いました。子供たちは、自分たちで用意した道具を使って、様々な形や数のシャボン玉を作って楽しんでいました。



↑大きなシャボン玉



↑うちわも道具に！



↑お玉やストローも！



↑仲よくできました！

家庭教育学級

3日(月)、家庭教育学級を開催しました。

今回は、東金にある「民芸みはし」の方にお越しいただき、陶芸の手びねり体験を行いました。手びねりとは、簡単に言うと、粘土を手で形成して作品を作る方法です。参加者の皆さんは、集中して、思い思いの作品づくりに取り組んでいました。手びねり体験後は、一緒に昼食を食べ、親交を深めました。



自学ノートの紹介

特別教室棟と普通教室棟の間の廊下の壁面を利用して、子供たちのお手本となる自学ノートの紹介を行っています。各クラスから毎月1人ずつが選ばれます。足を止めて、紹介されているノートを見ている子も多いです。良いノートを見て、ますます自学を頑張ってもらいたい。

